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ОТТЕПЕЛЬ ОТКЛАДЫВАЕТСЯ

“МЫ ТОРМОЗИМ” 

Государственная дума 19 ян-
варя отклонила сразу пять 
законопроектов о возвра-

те индексации пенсий работа-
ющим пенсионерам. Авторами 
выступили депутаты от фрак-
ций КПРФ, ЛДПР, один незави-
симый депутат, а также законо-
дательные собрания Хакасии и 
Ненецкого автономного округа. 
Вдаваться в подробности ини-
циатив теперь уже поздно, но 
все они весьма несущественно 
отличаются друг от друга. Од-
нако думается, изучения достой-
на дискуссия, состоявшаяся на 
пленарном заседании Госдумы. 
Ведь партии парламентского 
большинства нужно было чем-то 
оправдать непопулярное реше-
ние оставить индексацию пен-
сий работающим пенсионерам 
замороженной. Но сначала сло-
во авторам инициатив.

- [Введение заморозки индек-
сации] объяснялось тогда эко-
номическими трудностями, но 

Депутаты Госдумы 19 января в очередной раз поспорили 
о том, стоит ли возвращать индексацию пенсий работаю-
щим пенсионерам, а главное - чего и сколько это стоит. Пока 
что Минфин может выдохнуть: сразу пять законопроектов 
о разморозке индексации были отклонены силами «Еди-
ной России». Тем не менее, и в самой партии уже не впер-
вые признают минусы текущего положения для экономики. 
Но все их перевешивает бессмертное “денег нет”.

Дума не стала размораживать индексацию пенсий работающим

это постоянно действующая 
норма, - указал глава комите-
та по труду Ярослав НИЛОВ 
(ЛДПР). - Я обращаю внима-
ние, что наши граждане ушлые. 
И те, кто понимает, что они мо-
гут трудоустроиться, они в де-
кабре увольняются, пенсию им 
индексируют, а в январе-февра-
ле они опять трудоустраиваются 
и начинают работать, получать 
пенсию с учётом индексации. То 
есть используют такую закон-
ную, но трудоёмкую для них, не-
понятно зачем сделанную рука-
ми государства, схему. Вряд ли 
“ушлые” граждане обидятся на 
это слово, поскольку в данном 
случае оно означает не проны-
ру, а человека, который по праву 
может гордиться своей смекал-
кой. (Потому что другое право 
у него отобрали.) Автор другого 
законопроекта, независимый 
депутат Оксана ДМИТРИЕВА, 
в свою очередь, может гордить-
ся как минимум профессорским 
званием в области экономики. 

Но начала с богословия: - Сегод-
ня уже говорили о христианских 
заповедях в связи с Крещением, 
так вот, трижды в Библии повто-
ряется: “Да воздастся каждому 
по делам его”. Замораживание 
индексации пенсий работающих 
пенсионеров - это полное нару-
шение христианских заповедей, 
не по-христиански, не по спра-
ведливости. И экономически не-
эффективно, экономически без-
грамотно, - бросила ДМИТРИЕВА 
камень в огород апологетов “за-
морозки”. На момент этого ново-
введения в 2016 году, напомнила 
депутат, средняя пенсия состав-
ляла 12 тысяч рублей. Сейчас у 
неработающих пенсионеров она 
выросла на 72%, а у работаю-
щих всего на 26%. И эта раз-
ница постоянно увеличивается. 
Например, в октябре 2021 года в 
деньгах она составляла 3 тыся-
чи рублей, а затем увеличилась 
до 5 с половиной тысяч, подсчи-
тала О. ДМИТРИЕВА. При этом 
количество самих работающих 
пенсионеров за прошедшие во-
семь лет упало на 7 млн чело-
век. - Оборонные предприятия 
работают в три смены, а некото-
рые - круглосуточно, - обратила 
внимание депутат. - И при этом 
мы теряем вот этих [опытных] 
людей из-за неправильного, 
совершенно безумного предло-
жения о замораживании индек-
сации пенсий работающим пен-
сионерам. Представители заксо-
браний Хакасии и НАО не стали 
тратить региональные бюджеты 

на бессмысленные командиров-
ки в Москву, поэтому два за-
конопроекта обошлись без до-
кладов. Зато коммунист Олег 
СМОЛИН и так бывает в Думе 
каждый день, так что не высту-
пить с законопроектом от КПРФ 
он просто не мог. Аргументы 
СМОЛИН разбил на четыре груп-
пы: социальная, экономическая, 
нравственная и “политико-юри-
дическая”. Впрочем, везде, так 
или иначе, речь идёт о деньгах: - 
Мы искусственно тормозим рост 
доходов наших граждан. Потери 
неработающего пенсионера с 
2016 по 2021 год составили 76 
тысяч рублей. А вот работающий 
пенсионер потерял примерно 
240 тысяч рублей. Ну как это во-
обще оценивать по отношению к 
людям? - взывал к совести кол-
лег коммунист. - Повторю, мы не 
можем обеспечить нормальное 
развитие нашей экономики без 
изменения этой позиции, - пы-
тался достучаться он и до разу-
ма. - Возобновление индексации 
пенсий работающим, помимо 
экономики, имело бы колоссаль-
ные политические последствия 
и было бы мощным фактором 
расширения политической базы 
действующей власти. Поэтому 
коллеги из правящей партии, 
я думаю, должны быть заинте-
ресованы в этом значительно 
больше, чем коллеги от фракций 
оппозиционных.
Павел ОСИПОВ, профсоюз-
ная газета «Солидарность» 
© (публикуется с сокращениями)

В заседании комиссии 
принимали участие 
главные врачи об-

ластной клинической 
больницы Игорь ВОЛКОВ 
и Ивановской городской 
клинической больницы № 
4 Александр КУКУШКИН.
   Ключевым вопросом по-
вестки дня стала реализации 
постановления Правитель-
ства РФ от 31.12.2022 г № 
2568 «О дополнительной го-
сударственной социальной 
поддержке медицинских ра-
ботников медицинских орга-
низаций, входящих в государ-

ПРОФСОЮЗ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ ОБСУДИЛ МЕРЫ СОЦПОДДЕРЖКИ МЕДИКОВ
30 ЯНВАРЯ состоялось заседание отраслевой регио-
нальной комиссии, в котором принимали участие и.о. 
директора департамента здравоохранения Ивановской 
области Светлана МОСКВИНА, председатель област-
ной организации профсоюза работников здравоохране-
ния РФ Галина ВАЦУРО, члены комиссии.

ственную и муниципальную 
системы здравоохранения и 
участвующих в базовой про-
грамме обязательного меди-
цинского страхования либо 
территориальных програм-
мах обязательного медицин-
ского страхования».
   С. МОСКВИНА предложила 
Профсоюзу консолидировать 
поступающие от первичных 
организаций вопросы для 
изучения и последующей со-
вместной подготовки разъяс-
нений — медицинские работ-
ники амбулаторной службы и 
службы скорой медицинской 

помощи обеспокоены вопро-
сом списка получателей но-
вых социальных выплат и по-
рядком их начисления.
   С. МОСКВИНА проинфор-
мировала о Распоряжении 
Департамента по перечню 
учреждений, сотрудникам 
которых, в соответствии с 
Постановлением № 2568, по-
ложены выплаты.
  Данным распоряжением 
руководителям учрежде-
ний здравоохранения регио-
на, подведомственным ДЗО, 
предписано разработать и 
утвердить локальные норма-
тивные акты, устанавливаю-
щие перечень наименований 
подразделений учреждения 
и перечень должностей ра-
ботников подразделений, ра-
бота в которых даёт право на 

установление выплат.
Локальные нормативные акты 
должны быть приняты по со-
гласованию с первичной про-
фсоюзной организацией уч-
реждения здравоохранения.
   В области будет работать 
«горячая линия» Фонда со-
циального страхования, по 
которой можно будет про-
консультироваться по новым 
социальным выплатам, уста-
новленным Постановлением 
Правительства РФ № 2568, и 
порядку их начисления.
  В Правительство Ивановской 
области Департаментом здра-
воохранения направлен за-
прос на выделение денежных 
средств на выплаты работни-
кам областной клинической 
психиатрической больницы 
«Богородское» и областного 
наркологического диспансера.
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СЕМИНАР-СОВЕЩАНИЕ ОБЛАСТНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ПРОФСОЮЗА ОБРАЗОВАНИЯ

Со словами приветствия к 
собравшимся обратилась 
председатель ИООО-

ПО Надежда МОСКАЛЁВА. 
Она поблагодарила педагогов 
за их самоотверженный труд, за 
верность профсоюзным прин-
ципам солидарности, за пло-
дотворную совместную работу 
на благо членов Профсоюза.

Об изменениях в деятельно-
сти объединённых ведомств 
Пенсионного фонда России и 
Фонда социального страхова-
ния РФ в Социальный фонд 
России рассказали начальник 

25 ЯНВАРЯ в Доме профсоюзов состоялся семинар-совеща-
ние для председателей территориальных профсоюзных ор-
ганизаций, первичных профсоюзных организаций, входящих 
в состав областной организации Общероссийского профсою-
за работников народного образования и науки РФ (ИОООПО).

отдела организации, назна-
чения и перерасчёта пенсии 
Управления установления 
пенсий регионального отде-
ления Социального фонда 
РФ Надежда КУЗНЕЦОВА и 
начальник отдела страхова-
ния профессиональных ри-
сков регионального отделе-
ния Социального фонда РФ 
Игорь НАЗИН. Они призвали 
организации сферы образова-
ния активнее пользоваться ус-
лугами объединённого Фонда, 
выразили готовность к сотруд-
ничеству по всем интересую-

щим вопро-
сам  в сфере 
пенсионного 
обеспечения, 
спецоценки 
условий тру-
да, организа-
ции санатор-
но-курортно-
го лечения и 
другого.
В связи с тем, 
что этот год 

ФНПР был объявлен Годом укре-
пления и развития социального 
партнёрства, с информацией 
о роли действующих соглаше-
ний по регулированию соци-
ально-трудовых и связанных с 
ними экономических отношений 
в регионе выступила замести-
тель председателя ИОООП 
Татьяна ТИМОХОВА. Она от-
метила необходимость расши-
рения практики коллективных 
договоров, работу профсою-
зов в рамках территориальных 
трёхсторонних комиссий по ре-
гулированию социально-тру-
довых отношений.
2023 год был объявлен прези-
дентом РФ Годом педагога и 
наставника. О формировании 
системы наставничества педра-
ботников в образовательных 
организациях общего, среднего 
профессионального и дополни-
тельного образования регио-
на рассказала заместитель 
директора Университета 
непрерывного образова-
ния и инноваций Наталья 
БАЛАКИРЕВА.

С информацией о Единых ре-
комендациях по установлению 
на федеральном, региональ-

ном и местном уровнях систем 
оплаты труда работников го-
сударственных и муниципаль-
ных учреждений на 2023 год;  
об основных позициях нового 
отраслевого Соглашения по 
образовательным организаци-
ям региона между областным 
департаментом образования и 
ИОООПО выступили главный 
технический инспектор тру-
да ИОООПО Александра ГО-
ЛОВАНОВА и правовой ин-
спектор труда ИОООПО Та-
тьяна КИРИЛЛОВА.

Н. МОСКАЛЁВА вручила со-
циально-общественным пар-
тнёрам и членам профактива 
Почётные грамоты, Благодар-
ности обкома Профсоюза, па-
мятные нагрудные знаки. 
Отдельно наградой главного 
федерального инспектора 
по Ивановской области ап-
парата полномочного пред-
ставителя Президента РФ в 
ЦФО отмечена директор 
ООО «Курорт Оболсуно-
во» Надежда ЗИМИНА «За 
большой вклад в укрепление 
социального партнёрства, 
содействие развитию граж-
данского общества».

В первом сообщении об 
уставах и профсоюзной 
дисциплине заведующая 

отделом ИОООП Елена ВО-
РОНОВА на примерах показала 
слушателям, что Устав – ос-
новной учредительный доку-
мент, регламентирующий дея-
тельность любой организации. 
Он определяет общий свод 
правил его функционирова-
ния, которому обязаны подчи-
няться все её участники.
Лектор раскрыла основные тре-
бования к уставам, когда и как 
применять Устав Профсоюза в це-
лях регулирования его деятель-
ности, финансовой дисциплины. 
Обращено внимание присутству-
ющих на оформление учётных 
карточек, ведение документов 
в соответствии с номенклатурой 
дел профсоюзной организации, 
содержание постановлений и 
протоколов заседаний профсо-
юзного комитета, собраний про-
фсоюзной организации, напол-
нение информационного стенда 

ВТОРАЯ ВЫСОТА ДЛЯ ПРОФАКТИВА
24 ЯНВАРЯ состоялось первое занятие Школы профсо-
юзного актива второго уровня по 72 часовой программе.

профсоюзной организации.
Второе сообщение Альбины 

КУЗНЕЦОВОЙ о работе ревизи-
онной комиссии (РК) вызвало ин-
терес тем, что была дана харак-
теристика организации работы, 
прав и обязанностей членов РК, 
рассмотрен акт ревизии хозяй-
ственной и финансовой деятель-
ности. Слушателям было важна 
эта информация и для ведения 
текущей работы в первичных 
профсоюзных организациях.

О санаторно-курортном обе-
спечении, как одного из преи-
муществ профсоюзного член-
ства, было подробное сообще-
ние председателя профко-
ма санатория «Оболсуно-
во» Гузяль СУХОРЕВОЙ, ко-
торая ознакомила с условиями 
отдыха и лечения, новыми 
процедурами, водолечением и 
другими методами восстанов-
ления трудоспособности паци-
ентов санатория. Также рас-
сказала слушателям о льготах 
при приобретении путёвок.

О системе профсоюзного об-
разования прочитал лекцию ди-
ректор Учебного центра по-
вышения квалификации про-
фсоюзных кадров Олег ЗИ-
МИН. Основу этой системы со-
ставляют Методический центр 
ФНПР, два ведущих вуза России: 
Академия труда и социальных 
отношений (г. Москва) и Гумани-
тарный университет (СПб). По-
ступить в них можно активистам 
профсоюзов без конкурса при 
получении грантов или квот. Для 
этого нужны победы в конкур-
сах, выставках и других обще-
ственных мероприятиях. Также 
в систему профобразования 
входят Учебные центры тер-
риториальных ООП. Была рас-
смотрена организация учебных 
процессов на областном уровне 
различных городов России.

Об органах публичной власти, 
о законодательном и нормотвор-
ческом процессе и о бюджетном 
процессе прочитал лекцию за-
меститель председателя ИО-
ООП Александр СМИРНОВ. 
Лектор отметил, что деятель-
ность органов, входящих в еди-
ную систему публичной власти 
в субъекте РФ, осуществляется 

в соответствии со следующи-
ми принципами: обеспечение 
соблюдения и защиты прав и 
свобод человека и гражданина; 
верховенство Конституции РФ, 
федеральных конституционных 
и федеральных законов на всей 
территории РФ и другими.

О правовых основах дея-
тельности работодателей 
рассказала заместитель 
председателя областно-
го отделения Союза про-
мышленников и пред-
принимателей Любовь 
БАРОНОВА. На конкретных 
примерах ей была представ-
лена история создания и раз-
вития, достижения и трудно-
сти в деятельности Союза.
В заключение директор О. 
ЗИМИН сообщил, что сле-
дующее занятие Школы со-
стоится 21 ФЕВРАЛЯ, пер-
вое занятие Школы первого 
уровня планируется 2 фев-
раля. Кстати, он подтвердил 
свою аккредитацию в Мин-
труде России как эксперта 
по специальной оценке ус-
ловий труда, что повышает 
уровень квалификации всего 
Учебного центра.
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РОЛЬ И ЗНАЧЕНИЕ ПРОФСОЮЗОВ В ОБРАЗОВАНИИ И РАЗВИТИИ
ИВАНОВО-ВОЗНЕСЕНСКОЙ ГУБЕРНИИ (ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ)

ИВАНОВО-ВОЗНЕСЕНСКОМУ ГУБСОВПРОФУ - 105 ЛЕТ

Он характерен тем, что 
под воздействием ре-
волюционных событий 

российским монархом 17 ок-
тября 1905 года был издан 
манифест об усовершенствова-
нии государственного порядка, 
провозгласивший свободу сове-
сти, слова, собраний и союзов. 
    В результате, 4 марта 1906 
года царским правительством 
были приняты «временные 
правила о профессиональном 
обществе для лиц, занятых 
в торговых и промышленных 
предприятиях, или для вла-
дельцев этих предприятий». 
Отныне профессиональные 
общества могли создаваться 
с целью «выяснения и согла-
сования экономических инте-
ресов, улучшения положения 
своих членов или поднятия 
производительности принад-
лежащих им предприятий». 
   В Иваново-Вознесенске, без-
уездном городе Владимирской 
губернии, датой образования 
первого профессионального 
союза является 25 июня 1906 
года, когда в Летнем театре 
сада господ приказчиков (позд-
нее сад 1 Мая) состоялось уч-
редительное собрание, на ко-
тором было принято решение о 
создании профессионально-
го союза ситцепечатников. 
Однако действовать он смог 
лишь с 15 октября 1906 
года, после одобрения вла-
стями Владимирской губернии 
устава Профсоюза, что позво-
лило избрать его правление. 
   Основные направления ра-
боты союза ситцепечатни-
ков и других профессиональ-
ных организаций в этот пе-
риод – это борьба за права 
рабочих, в том числе с ис-
пользованием таких активных 
форм, как забастовки, мани-
фестации, а после свержения 
самодержавия – и участие в 
работе Советов.
   23 июня 1917 года, с це-
лью объединения разрознен-
ных профсоюзов в единый 
профессиональный союз тек-
стильщиков, состоялось ор-
ганизационное собрание, на 
котором, по образному вы-
ражению его председателя 
Александра Николаевича 
АСАТКИНА, была учреждена 
«пролетарская крепость» – об-
ластной Иваново-Кинешем-
ский союз текстилей. Деле-
гатское собрание решило сде-

В этом году 17 СЕНТЯБРЯ, областное профобъединение 
будет отмечать 105-летие со дня образования Иваново-Воз-
несенского губернского совета профсоюзов (Губсовпроф). 
Мы решили напомнить читателяим о периоде становления 
Иваново-Вознесенской губернии и профсоюзов.

ПЕРВЫЙ ЭТАП:
1906–1917 ГОДЫ

лать центром будущего союза 
текстилей Иваново-Возне-
сенск, принимая во внимание 
группировку вокруг него тек-
стильной промышленности и 
то, что город является важ-
ным железнодорожным узлом. 
   На выборах в Иваново-Воз-
несенскую городскую Думу в 
августе 1917 года в число 
102 гласных были избраны 58 
депутатов от социал-демокра-
тической партии большеви-
ков. Почти единогласно пред-
седателем городской Думы 
был избран профсоюзный ли-
дер А. АСАТКИН. Тогда же 
была оглашена декларация, 
в которой прозвучали сле-
дующие слова: «Сегодня мы 
впервые входим в городское 
самоуправление как полно-

правные участники строитель-
ства городского хозяйства. Мы 
осознаём всю ответственность 
и всю тяжесть предстоящей 
нам работы, она тяжела не 
только от общегосударствен-
ных условий, не только от по-
ложения нашего городского 
хозяйства, но и от новизны для 
нас, социалистической демо-
кратии, городского дела… Мы 
стоим на точке зрения расши-
рения и укрепления революции 
и считаем новую городскую 
Думу, созданную победами 
революции, одним из её орга-
нов…».
   11-12 октября 1917 года 
Иваново-Кинешемским профес-
сиональным союзом текстиль-
щиков, секретарем которого 
был Сергей Капитонович 
КЛИМОХИН, были предъявле-
ны экономические требования 
фабрикантам, которые решено 
отстаивать, в том числе и че-
рез проведение забастовки. На 
всех фабриках и заводах созда-

вались стачечные комитеты и 
пикеты, то есть шла упорная 
подготовительная работа.
   В ночь с 20 на 21 октября 
Центральный стачечный ко-
митет Иваново Кинешемского 
союза текстильщиков по всем 
районам разослал телеграм-
му: «Двадцать первого чис-
ла десять часов утра начать 
стачку». В результате все фа-
брики Иваново-вознесенска, 
Кинешмы, Шуи, Родников, Се-
реды, Коврова, Кохмы, Тей-
кова, Вичуги остановились 
и перешли под полный кон-
троль рабочих. Вооруженные 
фабричные пикеты заняли те-
лефоны и взяли на себя ох-
рану фабричного имущества. 
   Вечером 25 октября на 
заседании Совета рабочих и 
солдатских депутатов Дми-
трий Аандреевич ФУРМА-
НОВ огласил полученное по 
телефону из Петрограда сооб-
щение о свержении времен-
ного правительства. Власть 
перешла к Советам рабочих 
депутатов. В этих усло-
виях профсоюзные ли-
деры решили прекратить 

стачку, заявив, что «пришла 
наша власть, и мы должны ей дать 
возможность окрепнуть и улучшить 
наше экономическое положение». 
14 ноября 1917 года ВЦИК при-
нял декрет «Положение о рабочем 
контроле». Он осуществлялся че-
рез выборные организации (фаб-
завкомы), вводился как обязатель-
ная мера во всех отраслях народ-
ного хозяйства и распространялся 
на производство, куплю, продажу 
и хранение продуктов и сырых ма-
териалов, а также финансовую де-
ятельность предприятий. Решения 
органов рабочего контроля были 
обязательны для фабрикантов и за-
водчиков, а 29 декабря на собра-
нии областного Иваново-Кинешем-
ского союза текстилей фабзавко-
мы были окончательно признаны 
первичными ячейками Профсоюза. 
Тогда же была выдвинута идея об-
разования Облсовпрофа (с соз-
данием губернии – Губпрофсо-
вета), который бы объединил 
все профессиональные союзы, 
действовавшие в регионе.

Его ключевыми со-
бытиями являются: 
• Сохранение активности Ива-

ново-Кинешемского союза текстилей и 
его участие в административно-тер-
риториальном закреплении границ 
промышленного района; 
• В феврале 1918 года 2-й рай-
онный съезд Советов, фабзавко-
мов и других демократических ор-
ганизаций инициировал создание 
Иваново-Вознесенской губернии, 
а уже на 3-ем съезде Советов в 
конце апреля 1918 года были 
установлены её границы; 
• На завершающем этапе образова-
ния Иваново-Вознесенской губернии 
большую роль сыграл М.В. ФРУНЗЕ, 
благодаря которому в центре были 
разрешены многие организационные 
вопросы, а 20 июня 1918 года в 
Иваново-Вознесенск из Москвы им 
была направлена телеграмма: «Наша 
губерния официально утверждена се-
годня двадцатого под названием Ива-
новской точка поздравляю ФРУНЗЕ». 
• Декретом СНК РСФСР о всеобщей на-
ционализации, принятом 28 июня, 
все фабрики текстильной про-
мышленности были взяты под го-
сударственный контроль. О мас-
штабе такой работы свидетель-
ствует тот факт, что в губернии 
насчитывалось более 100 круп-
ных и мелких предприятий хлоп-
кообрабатывающей промыш-
ленности... Была создана новая 
система управления промыш-
ленностью – во главе с высшим 
Советом народного хозяйства. 
• 17 сентября 1918 года на 
Первом губернском съезде про-
фсоюзов был образован межсо-
юзный орган – губернский Совет 
профсоюзов (Губпрофсовет), ко-
торый стал, наряду с советским и 
партийными организациями, од-
ним из ключевых звеньев управ-
ления экономикой губернии… 
• 2 августа 1920 года было 
утверждено положение «Об 
ударной группе текстильных 
фабрик Иваново-вознесенской 
губернии», а через три дня был 
организован ударный комитет, 
в который вошло 19 предпри-
ятий. К концу сентября 14 
из 19 включённых в программу 
фабрик было запущено. Пуск 
фабрик был праздничным. На-
чало возрождения промышлен-
ности было отмечено митинга-
ми, спектаклями и концертами. 
   И всё же этот успех был непродол-
жительным. В условиях военного 
коммунизма, суть которо-
го заключалась не в про-
изводстве, а в жёстком 
распределении накопленных 
ранее материальных ресур-
сов, необходимых для отраже-
ния интервенции и разгрома 
контрреволюции, иного раз-
вития событий быть не могло. 
(Продолжение истории
Ивановских профсоюзов –
в следующих номерах)

Владимир ОКОЛОТИН док-
тор исторических наук, до-
цент Ивановского филиала 
РАНХиГС при Президенте РФ

ВТОРОЙ ЭТАП:
1918- 1921 ГОДЫ

(ВОЕННЫЙ КОММУНИЗМ)
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О ЛЬГОТНЫХ ПУТЁВКАХ В ПРОФСОЮЗНЫЕ ЗДРАВНИЦЫ 
НА I ПОЛУГОДИЕ 2023 ГОДА

1550 руб. – для взрослого.
Стоимость для детей -20% от стоимости койко-дня для взрослого.
Максимальная продолжительность пребывания члена профсо-
юзов (члена его семьи) по одной путёвке – 18 дней.

Президиум Регионального союза «Ивановское областное 
объединение организаций профсоюзов», принимая во вни-
мание рост себестоимости предоставляемых санаторно-ку-
рортных услуг, принял постановление о ценах на льготные 
путёвки для членов профсоюзов и их семей на I полугодие 
2023 года (исходя из стоимости одного койко-дня).

1900 руб. – для взрослого («Стандарт», 2-местный номер);
1600 руб. – для ребёнка до 14 лет («Стандарт», 2-местный номер);
1200 руб. – для ребёнка до 14 лет на дополнительное место («Стандарт»).

2000 руб. – для взрослого в корпусе №1;
1800 руб. – для взрослого в корпусе №2.
Стоимость для детей – смотреть на сайте.

1500 руб. – для взрослого.

ООО “ПАНСИОНАТ С ЛЕЧЕНИЕМ ПЛЁС“

ООО “САНАТОРИЙ ЗЕЛЁНЫЙ ГОРОДОК“

ООО “САНАТОРИЙ ИМЕНИ СТАНКО“

ООО “КУРОРТ ОБОЛСУНОВО“

С середины декабря поделки мастеров-энергетиков радовали 
коллег на Ивановской ТЭЦ-3, где находилась выставка ра-
бот участников конкурса. Творческие сотрудники всех ива-

новских площадок представили свои поделки – вышивку, куклы 
и игрушки, картины и многое другое.
Процесс голосования проходил сложно, поскольку все работы 
были выполнены с душой и профессионализмом. В результате 
нелёгкого выбора определились победители.
Номинация «Изобразительное творчество»:
1. Ольга РОМАНОВА, техник КТЦ;
2. Ирина МАКАРОВА, аккумуляторщик ЭЦ;
3. Елена КУЗНЕЦОВА, лаборант химического анализа 6 разряда.
Номинация «Декоративно-прикладное творчество»:
1. Ксения ЛЕДЯЕВА, техник АСУ ТП;
2. Анна ЕВСТИГНЕЕВА и Алексей ДАНИЛОВ, техник ЭЦ, ведущий инженер ЭЦ.
3. Елена КОРОТКОВА, начальник ЭТЛ.
Номинация «Умелые ручки - рукоделие»:
1. Наталья ЛЕВИНА, машинист мостового крана;
2. Алексей ДАНИЛОВ, ведущий инженер ЭЦ;
3. Владимир ТИХОНОВ и Надежда МАКИНЦЕВА, старший мастер 
по ремонту оборудования, инженер ООТС.
Победители получили грамоты и подарочные сертификаты, а 
участники - сладкие подарки.

Молодёжный Совет ППО «Ивановская генерация» провёл в 
конце года традиционную выставку–конкурс декоративно-при-
кладного, изобразительного творчества «Золотые руки-2022».

Участники мероприятия, а это члены Профсоюза и социаль-
ные партнёры, катались на лыжах, коньках и участвовали в 
импровизированных «Весёлых стартах». Валенками сбива-

ли мишени, стреляли из рогатки, перетягивали канат и, конечно 
же, приняли участие в лыжной гонке.
В рамках этого мероприятия для военнослужащих, принимающих 
участие в СВО, были переданы письма и рисунки детей членов 
Профсоюза с поздравлениями с Днём защитника Отечества и до-
брыми, трогательными пожеланиями здоровья, удачи и скорей-
шего возвращения домой.
Четырём самым активным командам председателем област-
ной организации Профсоюза Альбиной КАЛАНЦЕВОЙ 
были вручены сертификаты участников Дня здоровья и сувениры.

ПРОФСОЮЗ ГОСУЧРЕЖДЕНИЙ ПРОВЁЛ ДЕНЬ ЗДОРОВЬЯ
Под девизом «Быть здоровым - это модно» уже во второй раз, 
что можно считать хорошей традицией,  президиум областной 
организации профсоюза работников государственных учреж-
дений и общественного обслуживания провёл День Здоровья.

ИНФОРМРЕСУРСЫ


